

cyberpresse.ca



ÉLECTIONS FÉDÉRALES 2004

Le mardi 08 juin 2004

LES CONSERVATEURS SONT EN TÊTE

La cote de Harper au poste de P.M. en hausse

CPAC

D'après les résultats du sondage nocturne d'hier soir, les conservateurs conservent leur avance sur les libéraux : les conservateurs obtiennent 35 % des appuis, les libéraux, 31 %, le NPD, 16 %, le BQ, 11 % et le Parti vert, 6 %. Le pourcentage de Canadiens appuyant Harper continue de progresser.

D'après le sondage CPAC-SES, MM Harper et Martin sont actuellement à égalité statistiquement pour ce qui est du meilleur candidat au poste de Premier ministre selon les Canadiens : 27 % des sondés ont choisi M. Martin, 26 % ont préféré M. Harper, 22 % ne savaient pas qui choisir, 13 % n'ont choisi aucun des chefs, 10 % ont choisi Layton et 4 % ont préféré Gilles Duceppe.

[Retour](#) :: [Haut](#)

Articles précédents dans la section Élections

[Des sondages trop favorables ?](#)

[Lettre ouverte au chef du Bloc québécois](#)

[Les chiens de garde de Gilles Duceppe](#)

[Paul Martin reprend son bâton de pèlerin](#)

[Duceppe veut une politique aéronautique](#)

[Paul Martin offre aux villes un partage de la taxe sur l'essence](#)

Archives

[Recherche d'articles](#)

[Achat de carnets](#) [Accéder à mon carnet](#)

Info Courriel Cyberpresse

[Abonnez-vous](#) [Accéder à mon profil](#)

 Imprimer

 Abonnement aux quotidiens

Liens les plus consultés

[Martin St-Louis rejoint Gretzky et Lafleur](#)

[Trop d'enfants abusent des médicaments](#)

[Les libéraux s'effondrent](#)

[Paul Martin reprend son bâton de pèlerin](#)

[L'adieu de l'Amérique à Ronald Reagan](#)